

Identifikasi Masalah Teroris

Lee Kuan Yew - Wawasan Grand Master Tentang Tiongkok, Amerika Serikat Dan Dunia
 Dinamika Isu-isu Global Kontemporer
 Teroris & Agama
 Risk Society
 Melawan Konspirasi Global di Teluk Jakarta
 Dimensi Radikalisme dalam Penafsiran Ibn Taimiyah
 Terorisme & perang intelijen
 Pemahaman yang membawa bencana
 MEDIATISASI AGAMA, POST TRUTH DAN KETAHANAN NASIONAL
 Lorong panjang
 Strategi dan Pertahanan Maritim Nusantara
 Manajemen Pertahanan : Telaah Ancaman dalam Membangun Postur Pertahanan 2045
 Indonesia kini & masa depan
 Women, Gender, and Terrorism
 Komunikasi Antarbudaya
 Kerjasama ASEAN dalam upaya nasional menuju peran ASEAN untuk memerangi terorisme melalui pemberantasan pencucian uang dan penyelundupan senjata
 Dahsyatnya Lobi Israel
 Hukum Pemerintahan
 Pemikiran Militer 3
 Semata-mata Keadilan
 40 Strategi Membangun Indonesia
 Dakwah Humanis
 Capita selecta masalah pertahanan
 Kearifan Lokal Bagi Pencegahan Radikalisme di Luhak dan Rantau Minangkabau
 Masalah Terorisme Global
 Buku Ajar Keamanan Nasional
 Kontroversi seputar hukuman mati Amrozi cs
 Pendidikan Pancasila & Kewarganegaraan (PPKn) (Edisi Kedua)
 Pastoral Konseling: Membaca Manusia Sebagai Dokumen Hidup, Identifikasi Diri Untuk Mengatasi Trauma Dan Luka Batin Dalam Pelayanan Pastoral Konseling
 Deradikalisasi dan Kisah Mantan Teroris di Indonesia - Damera Press
 TERORISME
 Memanusiakan Manusia Pilihan
 Studi Terorisme dan Kontra-Terrorisme
 Ideologi teroris Indonesia
 Terrorism and the UN
 Countering the New Terrorism
 Masalah Keamanan Abad Ke-21
 Security
 Terorisme dan tata dunia baru
 The Roots of Terrorism in Indonesia

Identifikasi Masalah Teroris Downloaded from intra.itu.edu by guest

LANG REEVES

Lee Kuan Yew - Wawasan Grand Master Tentang Tiongkok, Amerika Serikat Dan Dunia diandra press
 Intelligence service in investigating the role of foreign intelligence agencies in inciting terrorism and riots in Indonesia.
Dinamika Isu-isu Global Kontemporer Pinang
 Ada kalangan yang mengklaim, aksi terorisme di Indonesia mengalami pasang surut, terutama di sepanjang tahun 2000-an, yang telah mengalami kenaikan dari tahun 2000 hingga mencapai puncaknya di tahun 2005 dan penurunan yang sangat signifikan bahkan di tahun 2006 sampai dengan tahun 2010 hampir tidak terdapat kejadian teror yang berarti.¹ Mengantre waktu ini sangat sayup-sayup aksi terorisme di belantara Tanah Air Indonesia, namun kenyataannya gerakan transnasional ini memiliki aksi masif di belahan tanah negara lain seperti di Amerika Serikat. Tragedi teror hancurnya gedung kembar (twin towers) World Trade Center (WTC) dan Gedung Departemen Pertahanan Amerika Serikat, Pentagon pada 11 September 2001 merupakan salah satu bukti bahwa aksi mereka masih memiliki taring yang sangat tajam. Buku persembahan penerbit PrenadaMediaGroup
Teroris & Agama kanzun book
 Buku "Manajemen Pertahanan: Telaah Ancaman dalam Membangun Postur Pertahanan 2045" merupakan sebuah panduan lengkap yang mengulas tentang pentingnya manajemen pertahanan dalam menghadapi berbagai ancaman yang mungkin terjadi pada tahun 2045. Buku ini membahas konsep dan pengertian ancaman pertahanan, analisis ancaman, tren dan antisipasi ancaman, serta faktor pertimbangan dalam menyusun postur pertahanan negara yang tangguh. Melalui analisis mendalam terhadap berbagai faktor ancaman yang mungkin dihadapi oleh sebuah negara, pembaca akan dibawa untuk memahami langkah-langkah yang perlu diambil dalam membangun postur pertahanan yang efektif. Dengan pengetahuan dan pemahaman yang mendalam tentang berbagai ancaman yang mungkin muncul, pembaca akan dibimbing untuk dapat merencanakan langkah-langkah yang tepat guna menjaga keamanan negara yang diperoleh dari buku ini, pembaca diharapkan dapat memahami bantuan yang dibutuhkan oleh negara untuk melindungi kedaulatan dan keamanan negara.
Risk Society Deepublish
 On terrorism and its prevention in Indonesia; collected articles.
Melawan Konspirasi Global di Teluk Jakarta University of Georgia Press
 Dalam Pemikiran Militer 3, Hario Kecik secara ilmiah, jujur, dan jelas menerangkan tentang beberapa kejadian atau problema

sejarah Indonesia, yang sampai sekarang belum terungkap atau disoroti. Ia melihatnya dari sudut pandang filosofi-militer, psikologi-sosial, etika-kepemimpinan dan politik. Tidak hanya tentang mengapanya, tapi juga tentang akibat jangka pendek dan jangka panjang sejarah bangsa kita ini, dan juga dampaknya pada jiwa para pemimpin yang menjalankan perbuatan itu sendiri. Kejadian-kejadian yang disoroti secara gamblang ialah Menyerahnya Bung Karno, Bung Hatta, Bung Sjahrir, K.H. Agus Salim, Mr. Ali Sastroamijoyo, dan beberapa tokoh pemimpin sipil dan militer republik kepada kesatuan kecil tentara Belanda, pada hari pertama "Clash" ke-2 penyerbuan ibukota Yogyakarta oleh tentara belanda pada tanggal 19 Desember 1948; tentang sebab/mengapadikeluarkan dekret 5 Oktober 1945, tentang berdirinya TKR. Hario Kecik juga menjelaskan hakekat dekret, yang mengandung beberapa konsekuensi yang sangat merugikan TNI dalam jangka pendek dan panjang, yang pasti tidak disadari oleh kelompok pimpinan RI waktu itu. Sebetulnya dengan dekret itu mereka sudah menyerahkan pimpinan tentara Indonesia kepada kelompok eks opsir KNIL yang 'dormant', dan kemudian malah bisa berhegemoni di Markas Besar TNI dan di Kementerian Pertahanan, yang waktu itu belum terbentuk. Hario Kecik juga menganjurkan supaya partai-partai bisa mengubah pandangan yang tidak sesuai lagi dengan kondisi dunia sekarang ini. Pada saat ini, lawan bersama bangsa-bangsa di planet ini ialah tingkah laku alam yang tidak dapat diduga, hanya dapat menghadapinya dengan gotong-royong, ancaman alam yang dapat, antara lain, mengakibatkan manusia kekuarangan makanan. Hario Kecik dalam buku ini menganjurkan beberapa konsep "Militer Abad ke-21" yang disesuaikan dengan zaman global sekarang ini dan yang dianggap sebagai suatu "historical necessity" untuk suatu negara seperti Indonesia ini.

Dimensi Radikalisme dalam Penafsiran Ibn Taimiyah Bumi Aksara

Buku Hukum Pemerintahan dalam Perspektif Hukum Positif dan Hukum Islam yang ada di tangan pembaca ini ditulis untuk menambah referensi mata kuliah hukum pemerintah di Indonesia serta untuk memenuhi kebutuhan masyarakat baik akademisi, praktisi, mahasiswa dan masyarakat pada umumnya di bidang hukum pemerintahan di Indonesia. Oleh karena itu, buku ini ditulis secara luas dan mendalam maka buku ini membahas mengenai; Hukum, Hukum Islam, Konsep Negara, Konsep Negara Hukum, Konsep Negara Dalam Islam, Hukum dan Pemerintahan, Pemerintahan yang Baik (Good Governance), Konsep Demokrasi, Konsep Politik Islam, Hukum HAM, Hukum Humaniter Internasional, Konsep Jihad dan Radikalisme, Bab terakhir mengenai Keadilan dan Moralitas Hukum. Buku persembahan penerbit PrenadaMediaGroup
Terorisme & perang intelijen Bumi Aksara

Ahli strategi besar dan pendiri Singapura modern menawarkan wawasan penting dan opini kontroversial mengenai globalisasi, geopolitik, pertumbuhan ekonomi, dan demokrasi. Ketika Lee Kuan Yew berbicara, presiden, perdana menteri, diplomat, dan CEO mendengarkan. Lee, bapak pendiri Singapura modern dan perdana menterinya dari tahun 1959 hingga 1990, telah mengasah kebijaksanaannya selama lebih dari lima puluh tahun di panggung dunia. Hampir sendirian bertanggung jawab mengubah Singapura menjadi negara yang sukses secara ekonomi ala Barat, ia menawarkan perspektif unik mengenai geopolitik Timur dan Barat. Presiden Amerika mulai dari Richard Nixon hingga Barack Obama telah menyambutnya di Gedung Putih; Perdana Menteri Inggris mulai dari Margaret Thatcher hingga Tony Blair telah mengakui kebijaksanaannya; dan para pemimpin bisnis mulai dari Rupert Murdoch hingga Rex Tillerson, CEO Exxon Mobil, memuji pencapaiannya. Buku ini mengumpulkan wawasan penting dari wawancara, pidato, dan banyak sekali tulisan Lee yang diterbitkan dan menyajikannya dalam format tanya jawab yang menarik. Lee memberikan penilaiannya terhadap masa depan Tiongkok, dengan menyatakan, antara lain, bahwa "Tiongkok ingin berbagi abad ini dengan posisi yang setara dengan AS." Ia menegaskan posisi Amerika Serikat sebagai satu-satunya negara adidaya di dunia namun mengungkapkan kekecewaannya terhadap keanehan sistem politiknya. Beliau memberikan nasihat strategis dalam menghadapi Tiongkok dan selanjutnya membahas masa depan India, terorisme Islam, pertumbuhan ekonomi, geopolitik dan globalisasi, serta demokrasi. Lee tidak melakukan apa-apa, ia menawarkan pendapatnya yang tidak ternoda mengenai multikulturalisme, negara kesejahteraan, pendidikan, dan pasar bebas. Buku kecil ini layak untuk dibaca oleh setiap pemimpin dunia -- termasuk pemimpin yang akan diambil sumpah jabatannya pada 20 Januari 2013.

Pemahaman yang membawa bencana Sakata Cendekia
 Study on the motive and ideology of the Bali bombing suspects, 2002.

MEDIATISASI AGAMA, POST TRUTH DAN KETAHANAN NASIONAL Penerbit A-Empat

Sets out a comprehensive framework of analysis for security studies, examining the distinctive character and dynamics of security in five sectors: military, political, economic, environmental, and societal. It rejects traditionalists' case for restricting security in one sector, arguing that security is a particular type of politics applicable to a wide range of issues, and offers a constructivist operational method for distinguishing the process of securitization from that of politicization. Annotation copyrighted by Book News, Inc., Portland, OR

Lorong panjang Prenada Media

Buku ini membahas tentang alternatif pencegahan radikalisme agama. Bila kebanyakan upaya pencegahan radikalisme agama dengan menggunakan pendekatan kekuasaan yang justru tidak jarang berbau kekerasan, buku ini justru menawarkan cara-cara yang bersumber dari lokalitas yang dimiliki masyarakat setempat. Ternyata masyarakat yang pada dua wilayah kajian buku ini, telah mampu menolak kehadiran Majelis Mujahiddin Indonesia (MMI), Salafi dan Lembaga Dakwah Islam Indoneisa (LDII) sebagai ormas Islam radikal di Indonesia dengan karakteristik lokalitas yang mereka miliki. Lebih dalam lagi, buku ini berisi kajian terhadap penggunaan kearifan lokal bagi pencegahan radikalisme agama dianalisis menggunakan teori-teori gerakan sosial komparatif, yakni teori struktur peluang politik, analisis framing, dan mobilisasi sumber daya.

Strategi dan Pertahanan Maritim Nusantara Gramedia Pustaka Utama

"Trojan kebencian telah menginfeksi banyak kepala manusia awal abad 21. Ironisnya, sebagian trojan kebencian itu berlabelkan agama. Hoax & hate speech bernuansa agama merajalela—bukan hanya di Indonesia tapi di negara-negara seperti India, Myanmar dan Sri Lanka, yang itu membuat gagap banyak warga dan negara. Buku ini mendedahkan bagaimana hoax & hate speech atas nama agama beroperasi di dunia maya, juga bagaimana post-truth memperlebar jurang polarisasi antar warga. Buku yang wajib dibaca semua yang merasa sebagai pengguna social media: kita semua." (Savic Alielha, Direktur NU Online)

[Manajemen Pertahanan : Telaah Ancaman dalam Membangun Postur Pertahanan 2045](#) Yayasan Pustaka Obor Indonesia

Korupsi, Kolusi, Nepotisme (KKN) adalah masalah terbesar di negera kita dan inilah yang membuat kita tidak maju. KKN sudah dimulai di sekolah dasar ketika murid menyontek pada saat ujian, guru memberi nilai tidak adil, tidak transparan, dan tidak akuntabel. Lulusan terbaik dari perguruan tinggi terbaik tidak diterima jadi pegawai, sebaliknya lulusan yang tidak baik diterima. Korupsi terus merajalela. Reformasi birokrasi yang sudah lama diupayakan belum menunjukkan hasil yang memadai. Buku ini menyajikan strategi mendasar dan jitu untuk mengatasi KKN dan reformasi birokrasi. Banyak putra putri bangsa ini yang mempunyai mutu genetik yang sangat baik tapi karena lingkungan tidak mendukung dan tidak mempunyai biaya untuk sekolah sampai ke perguruan tinggi akhirnya terlantar. Kami mengusulkan pendidikan gratis mulai dari sekolah dasar sampai perguruan tinggi. Biaya untuk ini diambil dengan menghapus subsidi BBM, listrik, dan pupuk. Sebagian besar dari 40 strategi yang kami usulkan perlu dibuat undang-undang guna mengatasi masalah rumit di negara kita. Sebagian lain adalah strategi mendasar dan jitu untuk membangun negara kita untuk menjadi negara yang tangguh, modern, maju, serta disegani oleh masyarakat dunia. Kami menulis buku ini lebih dari 40 hari sembari berharap pembaca mengkaji satu strategi tiap hari agar bisa menghayati dengan baik.

Indonesia kini & masa depan Lynne Rienner Publishers

Best Sellers - Books :

- [The Democrat Party Hates America](#)
- [Saved: A War Reporter's Mission To Make It Home](#)
- [Mad Honey: A Novel](#)
- [To Kill A Mockingbird By Harper Lee](#)
- [What To Expect When You're Expecting By Heidi Murkoff](#)
- [Taylor Swift: A Little Golden Book Biography](#)
- [Harry Potter Paperback Box Set \(books 1-7\) By J. K. Rowling](#)
- [It Starts With Us: A Novel \(2\) \(it Ends With Us\) By Colleen Hoover](#)
- [Can't Hurt Me: Master Your Mind And Defy The Odds By David Goggins](#)
- [The Very Hungry Caterpillar By Eric Carle](#)

Buku ini menjelaskan tentang, definisi keamanan dan konsep, bentuk dan hakikat ancaman keamanan nasional, keamanan dan kepentingan nasional, teori tentang ancaman negara, komponen keamanan nasional, dinamika ancaman keamanan nasional, dll. [Women, Gender, and Terrorism](#) Penerbit A-Empat Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan (PPKn) dihadirkan guna membentuk peserta didik menjadi pribadi yang mengetahui tentang hak dan kewajiban dalam usaha pembelaan negara, menjaga persatuan dan kesatuan bangsa dalam bingkai "Bhinneka Tunggal Ika", serta memiliki rasa kebangsaan dan cinta tanah air, sesuai dengan Pancasila dan UUD NRI Tahun 1945. Pokok-pokok materi yang disajikan di buku ini tersusun secara sistematis, yaitu sebagai berikut. - Pengantar Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan - Pancasila sebagai Sistem Filsafat - Pancasila sebagai Ideologi dan Dasar Negara - Pancasila dan Permasalahan Aktual - Identitas Nasional dan Multikulturalisme - Negara dan Konstitusi - Peraturan Perundang-undangan - Demokrasi Indonesia - Negara Hukum, Rule of Law, dan HAM - Hak dan Kewajiban Warga Negara - Geopolitik Indonesia dan Ketahanan Nasional - Otonomi Daerah - Korupsi di Indonesia - Good and Clean Governace Materi buku ini tersajikan sesuai landasan hukum yang disesuaikan dengan dinamika kehidupan berbangsa dan bernegara. Melalui bahasa penyampaian yang lugas, ilmiah dan sistematis menjadikan buku ini mudah untuk dipahami. Buku ini sangat tepat digunakan rujukan oleh semua pihak baik guru, dosen, mahasiswa, dan masyarakat umum.

Komunikasi Antarbudaya Moh Yasir Alimi

Buku ini menganalisa tentang kemaritiman Indonesia

Kerjasama ASEAN dalam upaya nasional menuju peran ASEAN untuk memerangi terorisme melalui pemberantasan pencucian uang dan penyelundupan senjata Yayasan Pustaka Obor Indonesia

"Hubungan AS dan Israel bagaikan laut dan ombaknya---tak bisa dipisahkan. Apapun yang dilakukan Israel selalu didukung AS. Kalaupun ada kritikan dari Washington terhadap Tel Aviv, itu tak lebih dari sekadar basa-basi belaka. Mengapa hubungan mereka bisa demikian erat? Orang selalu mengatakan, 'Itu karena lobi Yahudi.' Begitu dahsyatnya lobi Yahudi itu sehingga bisa mengendalikan AS. Tetapi, seperti apakah lobi Yahudi itu? Buku ini jawaban pertanyaan itu." ---Trias Kuncayono, penulis buku bestseller Jalur Gaza: Tanah Terjanji, Intifada, dan Pembersih Etnis Mengapa lobi Israel menjadi begitu dahsyat sehingga berpengaruh kuat terhadap kekuatan ekonomi dan politik AS--- dan selanjutnya pada tatanan dunia? "Mengulas salah satu pokok persoalan paling tabu di Amerika: dampak lobi Israel terhadap kebijakan luar negeri Amerika." ---New York Review of Books Buku ini telah menuai sumpah serapah maupun pujian karena menguak hubungan Amerika Serikat dengan lobi Israel---suatu koalisi longgar antara individu-individu dan organisasi-organisasi yang secara aktif membentuk kebijakan luar negeri Amerika ke arah

yang berpihak ke arah Israel---sehingga secara nyata merusak baik Amerika maupun Israel sendiri. Israel adalah sekutu Amerika yang penting. Namun, buku ini memperlihatkan bahwa dengan memberikan dukungan finansial dan diplomatik yang tak bersyarat kepada Israel dan menggunakan kekuatannya untuk mengubah Timur Tengah, lobi ini telah membahayakan keamanan jangka panjang Amerika dan Israel sendiri serta membuat negara-negara lain berada dalam risiko. "Sangat provokatif." ---Economist "Menyulut ledakan." ---Guardian "Buku ini pantas dianggap serius." ---Daily Telegraph" **Dahsyatnya Lobi Israel** Damera Press Economic and social conditions in Indonesia during 2001; collection of articles.

Hukum Pemerintahan PT Kanisius

Trials and execution of Amrozi, Imam Samudra, and Ali Ghufron, the convicted Bali bombers, 2002 and their last days.

Pemikiran Militer 3 Penerbit Salemba

Buku ini memaparkan tentang identifikasi diri secara benar sehingga seseorang memiliki gambar diri yang benar sebagai manusia dan mampu memahami sosiologi hubungan manusia sebagai suatu dokumen hidup. Hal ini sangat penting untuk menolong diri sendiri atau orang lain (dalam pelayanan pastoral) dalam mengatasi masalah-masalah yang ada dalam dirinya, seperti luka bathin, trauma, atau yang lainnya. Pemaparan dalam tulisan ini bersifat populer dan terapan. Anda akan didorong untuk semakin mengenal diri sendiri secara mendalam dengan membaca cara peningkatan pengenalan diri sendiri.

[Semata-mata Keadilan](#) Jakad Media Publishing

Budaya berkenaan dengan cara manusia hidup. Manusia belajar berpikir, merasa mempercayai, dan mengusahakan apa yang patut menurut budayanya. Bahasa, persahabatan, kebiasaan makan, praktik komunikasi, tindakan-tindakan sosial, kegiatan ekonomi, politik, dan teknologi, semua itu berdasarkan pola-pola budaya. Budaya adalah suatu konsep yang membangkitkan minat. Secara formal budaya didefinisikan sebagai tatanan pengetahuan, pengalaman, kepercayaan, nilai, sikap, makna, dan diwariskan dari generasi ke generasi melalui usaha individu dan kelompok. Budaya berkesinambungan dan hadir di mana-mana, budaya juga berkenaan dengan bentuk fisik serta lingkungan sosial yang mempengaruhi hidup kita. Budaya kita, secara pasti memengaruhi kita sejak dalam kandungan hingga mati dan bahkan setelah mati pun kita dikuburkan dengan cara-cara yang sesuai dengan budaya kita. Budaya dipelajari tidak diwariskan secara genetis, budaya juga berubah ketika orang-orang berhubungan antara yang satu dengan lainnya. Artinya budaya dan komunikasi tidak dapat dipisahkan. Budaya tidak hanya menentukan siapa bicara siapa, tentang apa, dan bagaimana komunikasi berlangsung, tetapi budaya juga turut menentukan orang menyandi pesan, makna yang ia miliki untuk pesan, dan kondisi-kondisi untuk mengirim, memperhatikan, dan menafsirkan pesan. Sebenarnya seluruh perbendaharaan perilaku kita sangat tergantung pada budaya kita dibesarkan.